



早いもので、1学期も終わりとなり、「お家に帰りましたー」「お母さんに会いたい」と泣いていた子ども、今ではお仕度をすますと「行ってきます」と元気に飛び出します。お友だちとの関わりも徐々に深まり、「○○ちゃん一緒に遊ぼ」と誇り合う姿も見られるようになりました。同時に緊張がほぐれてきたこともあります。観具を取り合う姿も見られましたが、「かして」「あとで」等、言葉で伝えられるよう話をしています。自分の気持ちを「たたく」という方法ではなく、「言葉で伝える」「我慢する」等は、ケンカの中で学びます。そうしていくうちに遊びのルールを覚え、相手の気持ちを考える事が養われています。

さて、いよいよ夏休みの始まりです。4月から幼稚園に通うようになり、今まで一緒に過ごしてきた時間が短くなつたのですから、今分にたくさんスキシップを取って下さい!! 又、夏しか出来ない経験をたくさんして、暑さに負けないよう元気に過ごして下さい。真っ黒に日焼けした元気な顔で会えるのを楽しみにしています!!

夏休みのやくさん

夏休みだからといって、ダラダラせず規則正しい生活リズムを整えて下さい。

- ①知らない人についていかない。
 - ②早寝、早起きをしましょう。
 - ③冷たい物の食べすぎ、飲みすぎに気をつけましょう。
 - ④交通事故に気をつけましょう。
 - ⑤お家の人の言いつけを守りましょう。
 - ⑥食べたら歯を磨きましょう。
- (熱中症、日射病)
にも、十分気をつけ下さい



5月の給食参観 6月の父の日参観には、お忙しい中、来園して頂きまして、有難うございました。5月には、給食の様子を見て頂きましたが、いつもと違う雰囲気に、なかなかはしが進まない子もいました。今後も食事の仕方・はしの使い方を徐々に覚えていきたいです。

6月には、カスタネットやクロヨン遊びを見て頂いたり、共に粘土遊びを樂しんで頂きました。お父さん、お家の方にカスタネットをして頂きましたが、「お父さんの好きなもの何でしょう?」の質問に「ビール」や「たばこ」に混ざって「お母さん」とありました。しかしカスタネットで「好きな好き」と返事をしていましたよ。粘土遊びもお父さん、お家の方が夢中になりました。ホントかな?どちらの参観も保育室が満員状態でご迷惑をおかけしましたが、子ども達は、終始笑顔一杯でした。

プール。待ちに待ったプールが始まりました。大きいプールに戸惑いながらも、入ってしまえば、大はしゃぎ。泳げないやじょーちゃんも、使って遊んでおり。。顔に水がかかるのを嫌がる子もいるが、徐々に慣れてほしいですね。又、いつも治療椅子が怖がって、小さなお子にしか入れなかったりと意外な一面を見せてくれています。衣服の着替えも服の裏を表にして、ボタンかけなど、今一度お家でも機会を見つけて練習して下さい!!

①歯の治療が必要な人でまだ給食があります。給食セットをお忘れなく持ってきて下さい!!

②夏季保育(8/6~9)は、用紙を提出していない人は、夏休み中に歯医者さんへ行って下さい。治療終了後は、用紙を提出して下さい。歯みがきは、必ずお母さんが仕上げてくださいね!!

幼稚園に来て3ヶ月。やがて慣れてきました。子ども達と同じですね!!

おねがい



7/4の七夕お遊戯会は微物な
お天気でしたがなんとか外
でできて良かったです。ゆり組の遊戯とんでもたバナ。はいかがでした
か?みんな大好きなお母さんが見に来てくれるの「一生懸命、頑張って練習した結果、大きな声で元気よく上手に踊れるようになりました。ゆり組さんは、お遊戯や歌
が好きな子が多く練習以外にも楽しそうによく踊っていました。当日、緊張してしまったたり、いつもと雰囲気が違うので泣いてしまったり、上手に踊れなかっただ
もいましたが、年少さんは何してもかわいらいいのでOKです!! 逆にいつも
の練習よりも上手に踊っている子も、「練習もちゃんと踊ってよ!」と思いつつみんな
大好きなお母さんに上手に踊っている姿を見てほしかったのですね。7/3に贈送りをしました。
元気張て作った壁飾り(スイカ回口ケットつなぎもの)

